

Liberté Égalité Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

REACTION DE LA PREFECTURE DU PAS-DE-CALAIS A L'ARTICLE PUBLIE LE 6 MAI 2022 DANS LA VOIX DU NORD CALAIS CONCERNANT LES EFFECTIFS DE LA PAF A CALAIS Arras, le 6 mai 2022

La préfecture du Pas-de-Calais s'inscrit en faux contre les allégations des organisations syndicales de la Police aux frontières qui dénoncent un manque de personnel récurrent.

En effet, contrairement à ce qui a été indiqué dans l'article en date du vendredi 6 mai 2022, les effectifs de police aux frontières à Calais ont augmenté de 20% sur le quinquennat, passant de 679 à 816 agents, soit 137 agents supplémentaires.

Il s'agit d'une hausse inédite.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Rue Ferdinand Buisson 62020 ARRAS Cedex 9 Tél: 03 21 21 20 05





